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第3222回例会（ 11月 14日）の記録

『インスピレーションになろう』

14歳～30歳迄の若い人々の為のプログラムで、地区レベル
で実施されるセミナーや指導者キャンプ等により、ロータ
リアンは地元地域社会の若い人々の指導者及び善良な市民
としての資質を伸ばす事に力を尽くす機会に恵まれます。

　　　　田巻親睦活動委員長
　　　　 　　　　　我等の生業
　　　　　留辺蘂ＲＣ　菊池　道  様
　　　　　坂井会長
　今日は戦略会議第２弾という事で、後ほど皆さんから討論を頂いて、これを舟山議長の下にまと
めて３期の会長幹事で進めて頂きたいと思いますので宜しくお願い致します。
　いよいよ次年度の事をご報告したいと思いますが、2019－2020年度北見RC理事・役員選出に
ついてという事で、次年度の理事・役員の立候補を受付致します。期間は1週間と致します。尚、臨
時総会は12月19日（水）でございます。宜しくお願い致します。
　それから、今日皆さんのお手元に新しい会員名簿が届いております。もし皆さんの方で修正等がございましたらお
申し出下さい。
　実は、大谷選手が新人賞を貰ったという事で大変喜ばしい事でございますし、大坂なおみさんも優勝したという事
では、北海道に関わりのある二人がこの様な事となって、日本の子供達に希望を与えたのではないかと思います。あ
と「そだね」が流行語に来れば三冠を獲ったのかなと楽しみにしております。12月に発表になって「そだね」が来れば
いいなと願っております。そんな事で、日本にとっても、我々にとっても楽しい事がございますので、今日の例会も皆さん
で有意義な時間を過ごして頂ければと思います。

森本親睦活動委員
　30年度ゴルフ同好会が無事終了しましたので、そのご報告と共に、最終戦の第６回大会が取り
切り戦となっておりますので、その表彰式を行いたいと思います。30年度のゴルフ同好会につきま
しては５月19日（土）をスタートに６回行われました。６回とも天候に恵まれ無事終了する事が出来
ました。ご参加頂きました皆様ありがとうございました。第６回につきましては取り切り戦という事で、昨年度の第６回プ
ラス今年度の第１回から第５回までの優勝者が対象となりまして、その中で上
位２名が優勝、準優勝という事になります。
　第６回30年度ゴルフ同好会取り切り戦
　優　勝…潮田会員　準優勝…米山会員
　来年２月に納会を予定しておりますので、宜しくお願い致します。

佐藤プログラム委員長
　２週に渡りまして、グループ談議において北見RC戦略計画立案という事で行っております。先週はアンケートを取りました。
今週はそのアンケートを基に各テーブル毎にグループ談議をして頂こうと思っております。資料の説明をしますと、棒グラフが

付いている物が先週アンケートをした結果であります。先週は38名の方のアンケートを回収する事が出来ました。全部で66問
あり５つの項目に分かれておりました。それを棒グラフに示しております。裏の方は、アンケートをした時の回答編となっており
ます。これは国際ロータリーのマイロータリーというHPの中に「診断と処方箋」というのが入っており、それを使用しております
ので参考にして頂ければと思います。
松島会員
　クラブの長所として、歴史と伝統のあるクラブの皆さんが地域社会に貢献をしている、会員は地域で活躍されている社長や
支店長等が会員、異業種の方と交流する機会がある、そして他のクラブにないのが転勤先の出先の支店長が他のクラブより
多いのではないか、そして若い支店長が入って来る事で平均年齢が低いのが北見RCの長所であると思います。逆に短所の
方は、会員の増加が中々進まない、地域では人口が減少している、ロータリーを知ってもらう為の広報機会があればいい、１次
産業に対する付加価値や６次産業化。地域社会に存在する機会では、1次産業の活性化ではないか。水産林業が道内では
トップ、農業は十勝に次いで２位ですが、付加価値が低い為順位程価値としては高くない。目指す未来の主な特徴は、北見市
内で存在感のある北見RCであって欲しい、和やかで無理をせず今のロータリーを大切にしたい、高潔性のある人材育成。ビ
ジョンの方では、歴史と伝統のある北見RCが他のクラブを引っ張っていけるリーダーとして存在し続けるクラブであって欲し
いという事がありました。
髙橋会員
　クラブの長所としましては、仲が良いという部分、異業種交流がし易い集まりである事、日頃例会時等も定期的に席替え等
を行いまして交流が出来る雰囲気を作っている事、地区大会等のイベントをされる際にチームワークで皆さん活躍されてい
るという事でした。短所としましては、出席率だと思います。それから、外部に北見RCとして奉仕活動の中の補助金や寄付等を
するのもいいのではというご意見もありました。地域社会に存在する機会として、世の中が少子高齢化となっている中で北見
RCとしてどの様に繋がっていくか、企業誘致や観光やスポーツ誘致等にどのように貢献出来るかという事が課題だと思いま
す。クラブの目指す所として、各皆様の企業が安定して経営をしていくという事が大事で、その中で人材育成も併せて大事にな
ると思います。会員数の増加という所では、ロータリーの魅力というのを外部にどの様にアピールしていくかという所です。
小池会員
　北見RCは他のクラブ等からとても仲が良い、明るいクラブだと言われます。このクラブはガバナー輩出等経験豊富な方が
素晴らしく多いクラブであると。そういった所から北見市に貢献している奉仕活動という部分で、この経験豊富なクラブがやっ
ている事自体をもっと自信を持ってPRをして行っていき、会員を増やして行きながら、これからも市に、町に貢献していくべきで
あるといった内容が多かったです。
小山会員
　長所は、相互の利害関係無く活動し易い、柔らかい地域経済の中核の方が多く、沢山情報を頂けると。クラブの短所として
は、たまに怒りっぽい人がいる。クラブを目指す未来像として、職業分類の拡大、裾野を広げた会員増強という声が一番多
かったです。最後に北見の広告塔を目指していく、米山奨学生押しで青少年支援に最も力を注ぐRCという所でございます。
柏尾会員
　クラブの長所として、非常に緩やかな大人の集まりであるという所です。その反面、組織立って行う事が苦手だという声もあ
りました。地域社会の機会ですが、地域の問題をこのクラブで解決出来る手段がないかという所が私達はチャンスと考えまし
た。一方地域の課題は、人口減少、高齢化です。最後にクラブの未来像として、やはり会員数の増加が何より大事なのでそれ
が地域の核となれば良い、地域サービスを行う事が大事という意見がありました。
舟山直前会長
　北見RCとしては、この様な形で皆さんの意見を集約していくという事を数年やってきていないと思います。その中でアン
ケートについては、RCのビッグデータの第一歩だと思います。そしてこのワークシートを個別に集めさせて頂いて、戦略計画
立案会議のプロジェクトの中で一つの方向性を見出していく試算になるのではないかと思っておりま
す。また、個別に思う事をこれから戦略計画を作る上でどしどし意見としてお伝え頂ければありがたいな
と思います。このビッグデータの第一歩を益々深めていく為に皆さんのご協力をこれからもお願い致し
ます。 

来週の今頃は初雪が降っているでしょうか？寒くなりますが、皆さん体調に気を付けて!!（T.H）
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